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Деяния Святого Духа потрясли 
Латинскую Америку!

Преп. Хисан Ли возглавила крусейд исцеления по молитве с платком

Центральная церковь «Манмин» начала 
служение в Латинской Америке в июле 1996 
года, когда старший пастор д-р Джей Рок 
Ли был приглашен в Аргентину на крусейд 
благословения для корейцев. Через его 
молитву о больных многие из собравшихся 
были исцелены от болезней. Он также 
провел семинар для местных пасторов 
и проповедовал на тему «Секреты роста 
церкви» в присутствии 1.000 человек. 
По просьбе пасторов, получивших 

большую благодать во время семинара, 
д-р Ли провел в Аргентине 2-й пасторский 
семинар и служение пробуждения в октябре 
1997 года. В общей сложности на этом 
мероприятии за 2 дня побывали 8.000 
человек (Фото 2). 
В 2004 году д-р Джей Рок Ли провел 

крусейд исцеления в столице Перу – городе 
Лиме, в парке Кампо-де-Марте, который 
привлек около 500.000 человек (Фото 1: 
встреча д-ра Ли с президентом Перу перед 
крусейдом). 
Благодаря взрыву деяний Божьей силы, 

явленной на крусейде, множество людей, 
получив исцеление, перешли в евангельское 
хрис тианс т во .  Этот  к русейд  с т а л 
рекордным и лучшим крусейдом в истории 
христианства в Перу. Впоследствии, 670 
церквей были зарегистрированы в качестве 
филиалов и ассоциативных церквей, и в 
их числе церковь Перу Манмин. Служение 
в Латинской Америке активно ведется на 
постоянной основе. Многие люди получают 

большую благодать и испытывают на себе 
мощные деяния Божьи через послания д-ра 
Ли, транслируемые по всей Латинской 
Америке ведущим телевизионным каналом 
Латинской Америки «Enlace TV». 
В июле 2016-го преп. Хисан Ли, ведущий 

пастор Всемирной миссии «Манмин» (фото 
5) провела служения исцеления по молитве 
с платком, над которым ранее помолился 
д-р Ли (Деяния, 19:11-12), в двух филиалах 
церкви в Южной Америке (Фото 3, 4, 6 – 10). 

14 июля преп. Ли была приглашена на 
служение, посвященное 10-й годовщине 
церкви Перу Манмин. Она проповедовала 
и молилась о больных с платком. После 
молитвы  девочка ,  три  года  бывшая 
немой, заговорила; мальчик был исцелен 
от врожденной гемофилии. Кроме того, 
исцеление и улучшение в состоянии 
здоровья ощутили и многие другие, в 
частности те, у кого были плохое зрение 
и слух, катаракта, высокое давление и 
заболевание щитовидной железы.

16  июля  преп .  Ли  встретилась  с 
Розалбой Родригез де Ринкон, президентом 
«Enlace TV», и ее супругом. Она сказала: 
«Программы GCN через проповеди д-ра 
Джей Рока Ли распространяют чистое 
Евангелие святости, а также показывают 
зрителям передачи, которые являются 
примером выдающегося христианского 
исполнительского мастерства. Благодаря 
этим программам многие люди получили 
спасение, исцеление и благословения. И я 

благодарна за это». 
17 июля исполнилась 4-я годовщина 

со  дня  основания  церкви  Колумбия 
Манмин. Эта церковь была основана 
преимущественно  людьми ,  которые 
смотрели программы с проповедями д-ра 
Ли, транслируемые по каналу «Enlace 
TV». Во время служения преп. Хисан 
Ли молилась с платком Божьей силы. 
После этого сестра Каталина Корредор и 
сестра Каролина Гарсиа были исцелены от 
близорукости и астигматизма, которыми 
страдали, соответственно, 10 и 20 лет. 

Сестра  Нора  Чапано  была  исцелена 
от  нарушения  зрения ,  амблиопии , 
беспокоившей ее вот уже 30 лет. Кроме 
того, многие люди были исцелены от 
таких  болезней ,  как  астма ,  высокое 
давление. Исцеление от хронического 
обструкционного легочного заболевания 
получил и человек, который страдал этой 
болезнью 40 лет. 
Давайте воздадим славу и благодарность 

Богу, Который действует через Слово и 
знамения и благословляет «Манмин» 
любовью и силой. 

Сестра Каролина Гарсиа (29 лет), церковь Колумбия Манмин
Из-за близорукости и астигматизма мне приходилось носить 

очки с девяти лет. Я услышала, что преп. Хисан Ли, ведущий пастор Всемирной 
миссии «Манмин», приедет в мою церковь для участия в праздновании 4-й годовщины 
церкви и проведет служение исцеления по молитве с платком (Деяния, 19:11-12). 
Я мечтала об этой встрече и в сердце своем не переставала молиться даже на 

работе. И я вызвалась принять участие в украшении церкви для празднования 
очередной годовщины со дня ее основания. Я с верой постилась в течение трех дней 
и горячо молилась о том, чтобы испытать на себе силу Божью.

17 июля состоялось праздничное служение в церкви. Во время служения исцеления 
по молитве с платком преп. Ли возложила платок, над которым ранее помолился д-р 
Джей Рок Ли, мне на глаза. Я сразу же почувствовала сильный жар, и мои глаза будто 
что-то обожгло. Я носила очки. После молитвы у меня все было мутно перед глазами, 
и я сняла очки. И тут я убедилась в том, что хорошо вижу. Все вокруг было видно 
абсолютно четко. Аллилуйя! 

«Мне больше не нужны очки, 
которые я носила 20 лет!»
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Крусейд исцеления, проведенный д-ром Ли в Перу в 2004 году



Бог запланировал возделывание человечества 
прежде веков и приготовил путь, которым все 
люди этого мира могли бы спастись. Он хранил 
Свой план в тайне до определенного Им Самим 
времени. Что это за тайна спасения, которую 
Бог предназначил прежде веков?   

1. Путь  спасения  человечества  был 
спланирован заранее   
После того как Адам и Ева поддались на 

искушение змея и были прокляты за то, что 
они ели с дерева познания добра и зла, Бог 
пророчествовал о спасении человечества. В 
Бытии, 3:15, Он сказал: «И вражду положу 
между тобою и между женою, и между семенем 
твоим и между семенем ее; оно будет поражать 
тебя в голову, а ты будешь жалить его в пяту».
В  д у ховном  понима н ии ,  «женщина » 

символизирует Израиль, а под «семенем ее» 
подразумевается Иисус Христос, Которому 
надлежало прийти из Израильского народа 
(Откровение, 12:5). Бог пророчествовал о 
распятии Иисуса Христа, Который придет из 
Израильского народа, разрушит власть сатаны 
и освободит человечество. Так как сатана тоже 
знал об этом, он постоянно с ужасом ожидал 
пришествия Спасителя. 
Около  2.000 лет  назад  Иисус  родился  в 

Вифлееме, и враг сатана пытался убить Его, 
подстрекая к этому царя Ирода, правившего в 
то время Израилем. Ангел Господень явился 
Иосифу во сне, и Иосиф сбежал с Иисусом в 
Египет. Сатана много раз пытался убить Иисуса, 
провоцируя зло в фарисеях и первосвященниках, 
но Бог всегда заботился о Его безопасности. 
Однако, когда наступило время, назначенное 

Богом, Иисус был схвачен грешниками и умер 
страшной смертью на кресте. Сатана думал, что 
все кончится со смертью Иисуса, но в этом-то 
и заключается тайна Бога. Убив безгрешного 
Иисуса ,  враг  сатана  стал  инструментом 
исполнения Божьего провидения.  

 
2. Иисус был распят, но воскрес   
В Послании к Римлянам, 6:23, мы можем 

найти духовный закон, который гласит: «Ибо 
возмездие за грех – смерть», то есть смерть – это 
наказание только для грешников. Но, поскольку 
враг дьявол убил безгрешного Иисуса , он 
нарушил закон духовного мира, и, в качестве 
расплаты за это нарушение, дьяволу пришлось 
уступить свою власть – власть управлять 
человеком и вести его к смерти. 
И хотя Иисус умер на кресте, Он победил 

смерть и воскрес, потому что в Нем не было 
никакого греха. Поэтому каждый, верующий 
в Господа, умершего на кресте и воскресшего, 
будет освобожден от власти смерти врага 
сатаны и сможет взойти на Небеса (Посл. к 
Римлянам, 5:18-19). Более того, Божье слово, 
найденное в Бытии, – «оно будет поражать тебя 
в голову» (Бытие, 3:15) – было исполнено.  
     
Если бы враг дьявол знал о провидении 

креста, он не стал бы хватать и убивать Иисуса 
(1-е посл. к Коринфянам, 2:8-9). Иисус, Кто един 
с Богом, знал об этом привидении; Он умер на 
кресте, послушный воле Божьей, и тем самым 

исполнил провидение спасения. 
В Послании к Римлянам, 10:10, говорится: 

«Потому что сердцем веруют к праведности, 
а  у с т а м и  и с п о в е д у ю т  к о  с п а с е н ию »; 
следовательно,  тот,  кто  станет  единым  с 
Господом по вере, может получить спасение по 
благодати Божьей. 

3 .  Мы  полу чаем  спасение ,  веря  и 
уподобляясь Иисусу Христу   
Что означают слова «мы стали едиными с 

Господом по вере»? В Евангелии от Иоанна, 6:56, 
Иисус говорит: «Ядущий Мою Плоть и пиющий 
Мою Кровь пребывает во Мне, и Я в нем». Есть 
и пить Плоть и Кровь Сына Человеческого – 
значит сделать своим хлебом Его слово, жить по 
нему и доказать Ему свою веру. Тогда мы будем 
пребывать в Господе и Господь в нас. 
Конечно, не так-то это просто – начать жить 

по Слову истины сразу же после того, как 
мы приняли Господа. Однако, когда человек 
стремится всем сердцем быть послушным 
Слову Божьему, Бог примет его поступки как 
проявления веры. Превратить Слово Божье 
в свой хлеб и стремиться стать подобными 
Господу – это путь стать едиными с Господом 
по вере. 
В 1-м послании Иоанна, 1:7, говорится: «Если 

же ходим во свете, подобно как Он во свете, то 
имеем общение друг с другом, и Кровь Иисуса 
Христа, Сына Его, очищает нас от всякого 
греха». Когда мы живем по Слову Божьему, 
ходим во Свете, то Кровь Иисуса очищает 
нас от всякого греха. Более того, это сделает 
нас сопричастниками славы Воскресения, и 
мы будем жить блаженной жизнью в вечном 
Царстве Небесном. 

4. Мы становимся истинными Божьими 
детьми, когда ходим во Свете, родившись 
вновь    
В Откровении, 3:20, наш Господь говорит нам: 

«Се, стою у двери и стучу: если кто услышит 
голос Мой и отворит дверь, войду к нему, и буду 
вечерять с ним, и он со Мною». Наш Господь 
обещает простить и быть с теми, кто открывает 
для Господа двери своего сердца и принимает 
Его. 
Чтобы открылись двери наших сердец, нужно 

открыть двери наших мыслей. Слушая Божьи 

послания, мы должны принимать Его слово, а 
не держаться за собственные мысли и знания. 
Тогда Святой Дух, Который вошел в наши 
сердца, даст нам силы жить по истинной вере и 
по Слову Его. 
Вот  так  мы  рождаемся  вновь  от  воды  и 

Святого Духа, а кто родился вновь, тот – Божье 
дитя, чье имя записано в Книге Жизни на 
Небесах, и тому дано Небесное гражданство. 
Точно так же как в этом мире есть правила и 
установки, которым мы должны следовать, 
есть и Небесные законы, которые мы находим 
в Слове нашего Бога Отца. Если мы ходим во 
Свете, то враг сатана не будет нас искушать. 
И тогда, когда мы достигнем Небес, мы будем 
жить под Божьим покровительством и в Его 
преизобильных благословениях. 

Дорогие  братья  и  сестры  во  Христе ,  в 
Деяниях, 16:31, мы читаем: «Они же сказали: 
веруй в Господа Иисуса Христа, и спасешься 
ты и весь дом твой». Бог Любви приготовил 
Иисуса Христа, чтобы все люди могли достичь 
спасения по вере. 
Бог хранил это в тайне, и в назначенное время 

Господь открыл путь человечеству к спасению, 
согласившись из любви к нам быть распятым на 
кресте. Бог предусмотрел эту возможность для 
того, чтобы каждый верующий в Иисуса Христа 
мог получить в дар Святого Духа, спасение 
и воскресение, а также наслаждаться вечной 
жизнью на Небесах. 
Я молюсь во имя Господа о том, чтобы вы, 

испытав эту любовь Божью и обретя искреннее 
сердце и крепкую веру, взошли на Небеса как 
дети Божьи. 

«Но проповедуем премудрость Божию, тайную, сокровенную, которую предназначил Бог прежде веков к славе нашей» 
(1-е послание к Коринфянам, 2:7).

Тайная мудрость, 
предназначенная Богом прежде веков

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Послание, 
опубликованное 
на 60-ти языках,
должны прочесть 
все народы

«Иисус Христос – наш 
единственный Спаситель»
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Семь уровней глубины Божьей любви
Познав глубину Божьей любви, которая и является сущностью Божьего сердца, 

мы сможем понять Его сердце и делить с Ним любовь. Давайте же исследуем глубины Его любви с тем, чтобы мы могли измерить 
глубину своей собственной любви, восполнить все пробелы и недостатки и в конечном итоге достичь уровня Божьей любви. 

     Первый уровень – прощение 

Иисус сказал, что мы должны прощать не просто семь раз, но до 
«седмижды семидесяти раз», имея в виду бесконечное и совершенное 
прощение (От Матфея, 18:21-22). На этом первом уровне, простив, мы 
больше не будем помнить о проблемной ситуации (Псалом, 102:12-14; 
Кн. пророка Исаии, 43:25). Мы охотно прощаем других, и даже тех, 
кого, казалось бы, простить невозможно (3-я кн. Царств, 21; 2-я кн. 
Паралипоменон, 33). 
Иисус простил распявших Его людей, наполненных злом; Он 

горячо молился за человечество, вставшее на путь греха (От Луки, 
23:34). Он умер за грешников, чтобы они могли получить прощение 
и обрести спасение, приняв Иисуса Христа. Поэтому Божьи дети, 
испытавшие эту любовь, должны стремиться к безграничной любви и 
к совершенному спасению. 

 

     Второй уровень – давать жизнь

«Давать жизнь» в этом контексте означает «давать возможности». 
Иными словами, мы обеспечиваем человеку основу для хороших 
жизненных условий, ободряем его, чтобы он прочно стоял на 
собственных ногах. Пример такой любви мы находим в 4-й главе 
Книги Бытия. После того как Каин убил Авеля, он попросил Бога о 
милости. Конечно же за совершенным им убийством должна была 
последовать расплата. Но Бог сделал Каину знамение, чтобы никто, 
встретившись с ним, не убил его. Таким образом Бог дал Каину 
возможность для истинного покаяния и спасения. 
Петр отрекся от Иисуса трижды, но потом, искренне покаявшись, он 

получил не только прощение, но и Святого Духа, а также силу, чтобы 
исполнять обязанности апостола Господа. А в последний момент 
жизни он, будучи распят вниз головой и приняв мученическую 
смерть, воздал должное Господу за Его любовь. На втором уровне 
любви человеку дается возможность возродить свою способность 
жить успешно и ему прощаются ошибки.  

     Третий уровень – терпение

«Терпение» в истине означает, что мы терпеливо ждем до тех пор, 
пока человек, покаявшись, обновится и принесет плод. Другими 
словами, несмотря на то, что он был прощен и возвращен к жизни, 
он все равно может быть слабым в вере. Поэтому мы должны быть 
терпеливыми, если он меняется медленно. Нам следует с благостью 
проявлять терпение и любовь. Кроме того, терпеливым нужно быть 
и с теми, кто сплетничает, судит и осуждает нас; истинную любовь 
мы должны давать и тем, кто клевещет на нас и предает нас, кто 
совершает против нас злодеяния. 
Духовная любовь предполагает готовность долготерпеть, если это 

приведет человека к спасению (2-е посл. к Тимофею, 2:10).

     Четвертый уровень – верить 

Причина, по которой мы можем проявлять терпение по отношению 
к определенным людям, заключается в нашей вере в положительный 
результат. Даже если они грешат, обманывают нас и не слушаются, 
то, если мы будем верить и не отвернемся от них, они изменятся и 
войдут в Новый Иерусалим, лучшую из Небесных обителей. В нашем 
сердце не будет ненависти к ним, потому что мы верим, что они в 
конце концов изменятся. Мы будем лишь жалеть их и молиться о них 

с любовью, чтобы в них появилась вера. 
На этом уровне мы верим, что Бог может сделать невозможное 

возможным .  Поэтому  мы  верим ,  что  Он  возьмет  на  Себя 
ответственность за них, и верим, что они обновятся. Если мы верим в 
сердце и все вверяем в Божьи руки, то мы порадуем Его нашей верой, 
и Он будет ее гарантом.

     Пятый уровень – надеяться

«Надеяться» –  это  уровень ,  когда  у  нас  есть  надежда  и 
ожидания, основанные на одном единственном положительном 
качестве человека, пусть даже у него 99 недостатков и лишь одно 
достоинство из 100. На этом уровне мы думаем, что если он усилит 
свою положительную сторону, то все недостатки скоро исчезнут. 
Например, мы верим, что упрямый скоро изменится и станет 
справедливым человеком, а оскверненный грехом изменится и станет 
преданным служителем, получив великую благодать. И хотя человек 
меняется медленно, но, если мы усердно трудимся над развитием 
его способностей, мы почувствуем благодарность за результат. 
Даже если Бог накажет кого-то за грехи, мы не отвернемся от него 
и будем надеяться на то, что, пройдя через испытания, он станет 
совершенным. 
На этом уровне мы просим о Божьем прощении и милости для 

него, и даже в молитве говорим о том, какие хорошие поступки он 
совершил в прошлом. Мы верим в то, что он скоро изменится, как 
только Бог начнет действовать. Вот так мы можем смотреть глазами 
надежды на все души. 

     Шестой уровень – ожидание

На этом уровне, мы терпеливо, с верой и надеждой, ждем, пока 
человек изменится, хотя это может занять долгое время. 
В течение длительного периода взращивания человечества Бог 

Любви прощал людей, которые совершали грехи, давал им шанс 
жить, проявлял долготерпение, верил и надеялся на них (2-е посл. 
Петра, 3:6-7). Он все так же терпеливо ждет, и даже тех, кто не 
приносит особых плодов. Нам нужно осознать Его любовь. Мы 
должны сеять веру в людей и вверять результат в руки Божьи (1-е 
посл. к Коринфянам, 3:6-7). Мы ждем с неизменной надеждой и тех, 
кто нас в чем-то обвиняет и наносит нам ущерб. Пусть они критикуют 
и осуждают нас за то, что мы делаем; мы все равно надеемся на то, что 
они воспользуются шансом и изменятся. И хотя мы страдаем от этого, 
мы сможем претерпеть все, ожидая перемен с любовью к человеку. 

     Седьмой уровень – проливать слезы 

Из Библии мы узнаем о том, что, после того как Бог создал 
человека, Он испытал сильную боль и пролил множество слез, пока 
Он возделывал людей и ждал, когда они изменятся. Когда начался 
Великий Суд Потопа во времена Ноя, слезы катились из очей 
Божьих. Однако Он не отрекся от ожиданий, которые были у Него 
относительно человечества. Он подтвердил Свои ожидания вновь и 
принял твердое решение достичь успеха в возделывании человечества. 
Иисус тоже пролил множество слез, придя на эту землю и 

исполнив долг Спасителя, потому что Он видел в людях их зло. Он 
проповедовал Евангелие Царства весь день и постоянно молился о 
Своих учениках и душах со слезами ночью. Но Его слезы о душах 
не просто текли и исчезали понапрасну. Они вознеслись приятным 
благоуханием к Богу и принесли обильные плоды (Псалом, 55:9).
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Когда я был в пятом классе, у моего отца нашли 
плеврит, который в то время медицина не могла 
исцелить. Но когда он пошел в церковь, он был исцелен, 
и моя семья приняла Господа. В 1998 году мой брат 
пригласил меня в церковь Кончжу Манмин. Тогда я 
на себе ощутил мощные деяния Божьи через молитву 
старшего пастора д-ра Джей Рока Ли и наполнился 
благодатью. 
Но, поскольку я по делам бизнеса часто посещал 

строительные площадки в отдаленных районах и 
чувствовал себя очень усталым, я не мог много 
молиться. Зимой строительных работ было 
не очень много, поэтому я стал вкладывать 
средства  в  акции .  Имея  в  сердце  своем 
мирскую жадность, я часто дремал во время 
богослужений. Однако я просто думал, что тут 
ничего не поделаешь, потому что моя работа 
требует постоянных физических затрат. 
Моя жена, диаконисса Джон Сан Ким, временами 

мучилась  от  инфекции  в  мочевом  пузыре .  Ей 
приходилось очень тяжело, потому что я оказался 
в долгах из-за покупки акций и еще потому, что ей 
приходилось заботиться о моих родителях, которые 
жили с нами. Ее доктор сказал, что ее болезнь может 
быть результатом стресса. 
Она стала каяться в том, что обстоятельства, через 

которые она проходила, ей были неприятны, и она 
молилась, чтобы отбросить ненависть. После этого 
она была исцелена через молитву старшего пастора 
о больных. У моего сына Сеюна Мук иногда при 
высокой температуре начинались судороги, но он был 
исцелен через молитву старшего пастора, записанную в 
режиме автоматического ответчика, и теперь он растет 
здоровым в вере.
Когда я стал хранить День Господень и давать 

десятины, Бог Любви помог моему бизнесу, несмотря 
на экономический спад в стране. Несмотря на это, я 
весь был в долгах, потому что продолжал вкладывать 

деньги в акции. Я оправдывал свою жадность, говоря, 
что буду помогать другим, если заработаю много денег. 
Если они приносили прибыль, я был очень счастлив. Но 
если случались потери, я впадал в депрессию. Моя жена 
пыталась остановить меня, но я, обманывая ее, втайне 
инвестировал деньги в акции. Однажды она заговорила 
о том, что хочет развестись со мной. 
Однако в начале 2013 года со мной произошло нечто 

удивительное. Я, наконец, прекратил вкладывать 

средства в акции, но я не смог бы сделать этого сам. 
Когда изначальный голос пастыря был услышан 
мною, я подумал: как же страдает моя жена из-за моей 
жадности. И я принял решение остановиться. Я был 
так счастлив. Я стал выплачивать долги и стремиться к 
духовным благословениям. 
В феврале 2016 года моя жена и я пожали руку 
старшему пастору во время празднования Нового 
года  по  лунному  календарю.  После  этого  я 
начал  получать  благословения ,  а  именно , 
мен я  п ри гл а си л и  рабо т а т ь  на  че ты рех 
строительных объектах, хотя на дворе была 
зима. Строительство жилого дома началось в 
Куми, поэтому я начал посещать церковь Куми 
Манмин. На этом благословения не кончались. В 
начале мая старший пастор пригласил студентов 
в свой горный молитвенный дом. Как финансовый 

директор воскресной школы для студентов, я тоже 
посетил его молитвенный дом. 
Это стало поворотным пунктом в моей христианской 

жизни. Я увидел пастыря, понял, как он надеется на 
то, что мы обновимся с верой. Я видел, как он служит 
даже молодым людям, стараясь посеять в них надежду 
на Небеса. Меня это тронуло до слез. В результате я 
стал более активно участвовать в богослужениях и в 
молитвах. Бог также дал мне благодать, и я, искренне 
покаявшись, восстановил свою первую любовь и 
почувствовал, как моя любовь возросла. Более того, 
в июне у меня появилось еще семь строительных 
объектов в Чхонане. Аллилуйя! 
Поскольку я молился, Бог вел меня так, чтобы я 

получал благословения в бизнесе. Он позволил мне 
осознать, что преуспевание души – это кратчайший 
путь к благословениям. Я воздаю все благодарность и 
славу Богу Любви. 

«Преуспевание души 
– кратчайший путь к благословениям»

«После молитвы моя дочь исцелилась 
от тазобедренной дисплазии»

а не могла 
ыл исцелен, 
у мой брат
ин. Тогда я
рез молитву 
наполнился

посещал 
онах и 
много 
было 
вать
оем
ремя
о тут 
работа 

ременами 
узыре .  Ей
я оказался
ому, что ей
ях, которые 
езнь может

на экономический спад в стране. Несмотря на это, я 
весь был в долгах, потому что продолжал вкладывать 

Когда изна
мною, я под
жадности. И
так счастли
духовным б
В феврал
старшему
года  по
начал
мен я
стро
зима
Куми
Манм
начал
в свой

директо
посетил ег
Это стало

жизни. Я у
то, что мы
даже молод
на Небеса.

б

Диакон Джей Янг Ём (47 лет), 
церковь Куми Манмин

Сестра Вирджиния Диаз (36 лет), церковь Колумбия Манмин

Когда моя младшая дочь сделала первые шаги и 
наконец начала ходить, мне показалось, что она идет, 
прихрамывая. Я забеспокоилась о своей маленькой 
девочке и отвела ее в госпиталь. Медицинское 
обследование показало, что у нее тазобедренная 
дисплазия, что ее правый тазобедренный сустав 
смещен на 31 градус, а левый – на 33 градуса. 
Доктор порекомендовала носить ортопедические 

стремена, и сказала, что ей понадобится операция, 
если стремена не помогут. Я очень беспокоилась 
о будущем дочки, и меня расстраивало, что я, как 
мать, бессильна что-либо сделать для нее. 
А в это время мой муж от своих друзей узнал 

о церкви Колумбия Манмин, одном из филиалов 
Центральной  церкви  «Манмин». Я  была  так 
счастлива услышать об этой церкви, так как я 
получила большую благодать через проповеди 
старшего пастора д-ра Джей Рока Ли, которые 

смотрела по ведущему телеканалу в Латинской 
Америке «Enlace TV».

7 февраля 2016 года я зарегистрировалась в 
качестве члена церкви Колумбия Манмин. После 
каждого служения я вместе с мужем и дочерью 
принимала молитву о больных старшего пастора. 
Пастор  Давид  Джанг  также  молился  о  ней  с 
платком, над которым ранее помолился старший 
пастор (Деяния, 19:11-12). И я тоже молилась об 
исцелении своей дочери с жаждущим сердцем. В 
марте 2016 года я, наконец, услышала счастливую 
новость!
Моей дочери сделали повторное обследование, 

и оно показало, что ее тазобедренные суставы с 
обеих сторон восстановились и пришли в норму, и 
теперь у нее оба сустава развернуты под углом в 23 
градуса. Я воздаю все благодарность и славу Богу за 
исцеление моей дочери. 

До молитвы

Смещение тазобедренного сустава приводит к искривлению 
шейки и головки бедра. Правое бедро развернуто на 31 
градус, а левое – на 33 градуса, и это может вызвать хромоту. 


